



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Bien librada.** Al comparecer ante diputados, la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, aseguró que se han establecido cimientos para transformar la estrategia de seguridad, logrando reducir el crimen organizado en más de 2 billones de pesos. También destacó la disminución de delitos, como homicidios (18%), secuestros (79.5%), feminicidios (35.6%), robos (22.9%) y una mejora en la percepción de seguridad en la administración actual. Y no se queda ahí. Resaltó la cooperación entre el gobierno federal y **Joe Biden**, así como el enfoque en prevenir la cooptación de jóvenes por el crimen organizado. Trabajar a marchas forzadas da resultados.

**2. Presión.** El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, reveló que en su reforma al Poder Judicial planteará la creación de un tribunal interno para supervisar y revisar las acciones de los jueces y ministros. Y esto obedece a que el Consejo de la Judicatura Federal está “pasmado, congelado”, dijo. Adelantó que también dicha iniciativa incluirá la revocación de mandato y la reelección de ministros, magistrados y jueces, pues detalló que estas figuras servirán para evaluar los resultados de los encargados de impartir justicia. También cómo se les ocurre amparar al capo *El Nini* de manera exprés. Por eso se lo ganan.

**3. No me ayudes, compadre.** Anda el *run run* de que en el equipo de **Claudia Sheinbaum**, precandidata de Morena a la Presidencia de México, no se descarta que el gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**, se sume o a su gabinete. Y los rumores crecieron después de que la precandidata, hace unos días, visitó Minatitlán, en el sur de Veracruz, y por ahí se le vio muy contento a **García Jiménez**, quien, ni tardo ni perezoso, anda buscando fuero para el próximo sexenio. Si tienen un lapso para el análisis, evitenlo. Con el mandatario, temas como los asesinatos múltiples parecen una constante. Mejor déjenlo donde está.

**4. Entre cuates.** Para medir un poco cómo está la aceptación del gobernador **Alfredo Ramírez Bedolla** en Michoacán, hay que escuchar al diputado federal de Morena del Distrito 9 de Uruapan, **Carlos Alberto Manzo**, quien acusó al mandatario de estar coludido con la delincuencia organizada y de amparar impunemente abusos de la Guardia Civil. “Perro malnacido, junior acomplejado que siempre quiso ser rico; no representas los valores de la Cuarta Transformación; vas a pasar a la historia como el peor gobernador de la historia de Michoacán”, le expone en un video. Y es del mismo partido. Si el discurso ha llegado a ese grado, por algo ha de ser.

**5. Desconcentrado.** Durante la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el presidente del Partido Acción Nacional, **Marko Cortés**, resbaló durante un conversatorio sobre las elecciones, olvidó por un momento que su partido es aliado del Revolucionario Institucional. Ante el diputado por Movimiento Ciudadano **Jorge Álvarez Máynez**, quien, además, es el coordinador de precampaña de **Samuel García**, el líder del blanquiazul lo criticó por su origen priista. Quiso darle un “llegue” al joven **Samuel García** y se lo dio él mismo. Su falta de concentración le hace olvidar que ahora PAN-PRI y PRD son uno mismo... y todos tienen cola que les pisen.